
 

Mehrkosten wird es geben, dies war politisch so gewollt und es ist wichtig, auch für die Zukunft 

personell stark aufgestellt zu sein. Weiterhin bestätigt BM Böhling, dass der Erste Stadtrat, Karsten 

Hage, nicht eins zu eins die Aufgabenbereiche der Städtischen Direktorin, Anja Müller, übernimmt.  


